



Sie befinden sich hier: [Startseite](#) - [Das Portal für Tischler und Schreiner](#) » [Vor Ort](#) » [Holzheld des Monats](#) » [Wir ziehen Möbel an](#)

04.10.2010

9 Bewertung(en)

**Oktober 2010 - Die Möbel-Schneiderin**

Schriftgröße

## WIR ZIEHEN MÖBEL AN

**Männer müssen bei den Maiers nicht gerade zu Hause bleiben. Aber im Traditionsbetrieb vor den Toren Stuttgarts haben die Frauen das Sagen. Sarah Maier tritt dabei in prominente Fußstapfen.**

von Lutz Odewald

Da sitzt sie und grinst. Eine etablierte Unternehmerin. Aus bestem Stuttgarter Handwerker-Adel. Inmitten edler Exponate ihres Ausstellungshauses. Doch Sarah Maier lächelt nicht damenhaft. Sondern sie grinst. Lausbubenhafter Charme.



### Kein Schwimmverein in Singapur

Sarah Maier ist schon die dritte Generation Frauenpower. Seit vier Jahren führt sie den 32köpfigen Betrieb. Was gar nicht so selbstverständlich ist.

Denn die ehemalige Leistungs-Synchronechwimmerin (und vielfache Deutsche Meisterin) hatte nach aktiver Karriere und Absolvierung eines Studiums der Architektur und Wirtschaftswissenschaften nur eines im Sinn: „Ich wollte irgendwohin, wo es keinen Synchronschwimmverein gibt.“ Was die Weltenbummlerin für einige Zeit nach Singapur führte. Dort arbeitete sie nicht nur in einem Unternehmen, sondern machte auch ihren Tauchlehrerschein. Doch irgendwann kam der Ruf der Heimat. Wo die Mutter die betriebswirtschaftlichen Fähigkeiten ihrer Tochter gut gebrauchen konnte. „Dabei halfen mir eher meine Erfahrungen im Leistungssport. Diese harte Schule ist mehr wert als jedes BWL-Studium.“ Außerdem gab es irgendwann auch im fernen Singapur einen Synchron-Schwimmverein, also hieß es: Ab nach Stuttgart.

### Bildergalerie zu "Innen außergewöhnlich: Sarah Maier"

11 Bilder



Sarah und Ursula Maier.



Auf dem Weg ins Herz des Betriebes, in das Furnierlager.



Hier wird ein Möbel nicht nur eingekleidet. Das Furnier muss auch zum neuen Besitzer passen!



"Furnier ist ein tolles Material", schwärmt Ursula Maier.